cours des trois dernières années, les importations agro-alimentaires ont totalisé en moyenne 117,7 millions de dollars ou environ 8,4 % de toutes les exportations mexicaines au Canada. La majorité des importations sont constituées de produits bruts et n'entrent pas en concurrence directe avec les produits canadiens. Ainsi, les légumes importés sont pour la plupart complémentaires dans la mesure où leur importation se fait principalement durant les neuf mois où le Canada ne produit pas.

De 1987 à 1989, les principales importations agricoles comprenaient des légumes (en moyenne 38,3 millions de dollars), des fruits et des noix (30,2 millions de dollars) et des produits de plantation (32,6 millions de dollars). La plupart des fruits importés ne peuvent être produits au Canada (comme les bananes, les mangues, les ananas et les pamplemousses) ou sont produits en très petites quantités (comme les melons). D'autres encore sont largement importés lorsqu'ils n'entrent pas en concurrence directe avec les produits canadiens (comme les tomates et les raisins). Les importations de produits de plantation se limitent presque entièrement au café.

La plupart des importations de produits agro-alimentaires transformés en 1989 comprenaient des boissons alcoolisées (15,3 millions de dollars), de la pâte de tomate (3,8 millions de dollars), des légumes surgelés (3,7 millions de dollars) et des fraises surgelées (2,7 millions de dollars, surtout destinées à d'autres traitements). Pour la plupart, ces importations concurrencent les produits canadiens.